

DEPORTES-DEPORTES-DEPORTES

LA LLEGADA DE LA SELECCION DESPERTO GRAN ENTUSIASMO EN SANTIAGO

«EL PRIMER ENTRENAMIENTO SERIO TENDRA LUGAR MAÑANA» (Villalonga)

«Los gallegos estamos orgullosos de que la concentración sea en nuestra tierra» (Amancio)

SANTIAGO, 1. — (Reportaje realizado por nuestro corresponsal deportivo, RICHARD).

A las ocho y trece minutos, en el tren expreso de Madrid llegó a Compostela la Selección Nacional de Fútbol para concentrarse en esta ciudad hasta el próximo día 2 de julio. En la estación del ferrocarril se había congregado un numeroso público para dar la bienvenida a la expedición. Cuando el tren se detuvo, un estruendo de bombas de palenque atronó el espacio y grupos de gaitas del país, enviados por la «Peña Madridista» de Santiago, hicieron sonar alegres melodías del folklóre regional, dando un ambiente agradable a la expectación reinante.

Al descender del vagón el seleccionador señor Villalonga, el doctor Delgado y jugadores, fueron saludados por el presidente de la Federación Gallega de Fútbol, don Cristino Alvarez; el secretario del mismo organismo, don Ramón de Llano y el teniente de alcalde don José Ángel López Guerrero. El seleccionador y jugadores fueron rápidamente abordados por el numeroso público allí congregado que insistentemente interesaban autógrafos. Tras un prolongado forcejeo logramos acercarnos al seleccionador, con quien hemos sostenido un breve diálogo.

—¿Viene completo el cuadro de los seleccionados?

—Pues no, esperamos a Luis Suárez, que se encuentra en La Coruña desde hace un par de días, y el lunes lo harán el portero Iribar, del Atlético de Bilbao, y los jugadores del Zaragoza, Marcelino, Villa, Carlos Lapetra, Violeta y Reija, a los que se les ha dado unos días de descanso.

(Luis Suárez se unió al grupo a las once).

—¿Entonces hasta el lunes no darán comienzo los entrenamientos?

—El primer entrenamiento serio lo tendremos mañana en el Estadio de la Residencia de Es-



El seleccionador nacional de fútbol, señor Villalonga, es abordado por la prensa y la radio al llegar a la estación de Santiago.—(Foto: MONCHO)

tudiantes, porque todos venimos dispuestos a trabajar de firme.

—Hablando del Mundial, ¿creo el seleccionador nacional que se impondrá el juego táctico, o mejor dicho, el técnico al de coraje y rapidez?

—Creo que habrá de todo y de todo tendremos que hacer nosotros, según las circunstancias.

—¿Esperanzas y pronóstico de la Selección Nacional?

—A priori no me gusta pronosticar, pero tengo fe en todos los jugadores y creo que dada su categoría, la Selección hará un buen papel.

Es ahora Peiró el que contesta a nuestras preguntas.

—¿Contento de haber sido seleccionado?

—Pues sí, estoy muy contento con que el seleccionador se fijase en mí y vengo dispuesto a hacerme acreedor a esa confianza. Llego a Santiago con un gran entusiasmo para desde aquí saltar a Inglaterra, y, si tengo la oportunidad de defender los co-

lores españoles, procuraré rendir a lo máximo.

—La prensa ha publicado en varias ocasiones entrevistas de Peiró en las que hacía patente su ilusión por venir a España, si algún equipo lo solicitase, más concretamente el Atlético de Madrid. ¿Qué hay de cierto en ello?

—Actualmente no existe en concreto nada referente a fichar por un equipo español, de ahí que seguiré en el Inter, pues ya tengo treinta años y he de cuidarme para aprovechar mi contrato, regresando, una vez finalizado, a ocuparme de mis negocios.

—¿Su pronóstico para el Mundial?

—Suelo ser muy optimista, por ello espero que España sea de las primeras.

—¿Qué opina Peiró del encuentro Inter-Real Madrid de la Copa de Europa?

—Que el Madrid realizó un buen encuentro.

En nuestro afán informativo, tras despedirnos de Peiró abordamos a Zoco, quien se manifiesta igual que sus compañeros, con el mismo optimismo y ansias de dejar muy alto el pabellón del fútbol español.

Por fin, al salir de la estación del ferrocarril y al pie del autocar, encontramos al magnífico jugador coruñés, hoy uno de los principales valores del conjunto merengue: Amancio. Estaba completamente rodeado de una nube de admiradores a los que firmaba autógrafos tras autógrafa.

—¿Cansado del viaje?

—No, porque no ha sido largo.

—¿Tu opinión sobre ser Santiago la localidad escogida para la concentración de la Selección?

—Los gallegos estamos orgullosos de que la concentración sea en nuestra tierra, lugar que nos servirá de trampolín para Inglaterra. Aquí hemos llegado para prepararnos con gran entusiasmo con vistas a los próximos campeonatos mundiales.

—Respecto a eso ¿quieres decirme qué papel hará la Selección Española?

—Yo creo que bastante bueno.

A punto de arrancar el autocar que les conduciría al Hotel del Peregrino, lugar donde estará alojada la Selección durante su estancia en Santiago, nos ruega Amancio, hagamos llegar a través de LA VOZ DE GALICIA, un saludo muy cordial a la afición gallega y en particular a la de La Coruña.

Ya en el hotel y tras haber desayunado, conversamos con varios jugadores y todos se muestran muy contentos y plétóricos de optimismo ante el mundial.

Sánchez, ese contundente lateral del Real Madrid, el jugador de las medias caídas, es el más optimista de todos, pues nos manifestó rotundamente que España se proclamará campeón y si por algún imponderable no consiguiese este puesto ocuparía uno de los primeros. Este simpá-

tico valenciano nos ha prodigado grandes elogios de Luis Suárez, del que dijo que había triunfado en España, en Italia y que triunfaría en cualquier país porque es el mejor interior del mundo.

A indicación del señor Villalonga, todos los jugadores subieron a sus respectivas habitaciones, y a las doce y media visitaron las instalaciones deportivas del Estadio de la Residencia, haciendo los mejores comentarios del estado actual del terreno de juego y demás instalaciones complementarias. Tras dar un paseo por el recinto de la Residencia regresaron nuevamente al hotel.

El señor Villalonga, acompañado del presidente de la Federación Gallega, señor Alvarez Hernández; del doctor Delgado y del secretario de la Gallega, don Ramón de Llano, visitaron en su despacho oficial al rector de la Universidad, profesor Jorge Echeverri. El rector, que estaba acompañado del decano de la Facultad de Farmacia y delegado de Deportes del Rectorado, profesor Charro Arias, departió amablemente con todos ellos y el seleccionador nacional expresó al rector, en nombre de la Federación Española su agradecimiento por las facilidades otorgadas por la Universidad para que puedan ser utilizadas las instalaciones deportivas de la misma, con esta finalidad, manifestándole el profesor Echeverri la satisfacción con que la Universidad colaboraba en lo que le había sido solicitado, deseando a todos una grata estancia en Santiago y los mejores éxitos que todos anhelamos para nuestro equipo nacional en la próxima competición mundial.

Seguidamente se trasladaron al Palacio de Rajoy, donde en el despacho oficial de la Alcaldía, saludaron a la primera autoridad municipal, señor López Carballo y a los concejales que en aquel momento se encontraban en la Alcaldía. Sostuvieron una animada charla sobre deportes y el señor Villalonga transmitió al señor alcalde un cordial saludo del general Lobo Montero.

La jornada de hoy en el cuartel general de la Selección Española, finalizó con un paseo de los jugadores a media tarde y la asistencia a una sala cinematográfica.

Cuatro seguidores del Atl. Bilbao, muertos en accidente

REGRESABAN DE LA FINAL

Bilbao, 1.—Esta madrugada han sido traídos a Bilbao los cuatro cadáveres correspondientes a los seguidores del Atlético de Bilbao que hallaron la muerte el pasado lunes en las proximidades de Aranda de Duero. Venían de la final celebrada en Madrid.

Las víctimas son Luis Cuesta Barroso, de 49 años, soltero; Fernando López Alvarez, de 33, casado; Cipriano Fernández Somovilla, de 33, casado, y Antonio Hernández Luis, de 42, también casado.

Se ha informado que Fernando López Alvarez, que era el conductor del coche, conocía perfectamente la carretera y nunca había sufrido el menor percance.

Los cadáveres han sido recibidos por sus familiares y poco después han sido inhumados. Al sepelio asistieron numerosos amigos de los fallecidos.—CIFRA.



La selección nacional posó para los fotógrafos en la entrada principal del Hotel del Peregrino, donde se han instalado jugadores y acompañantes hasta el día 2 de julio próximo. A la derecha, Luis y Amancio.—(Foto: NOVOA)



Grupo de gaiteros interpretaron aires populares regionales en honor de los seleccionados españoles (Foto: BLANCO)

SOLO UNA GRAN FABRICA PRODUCE ARTICULOS DE GRAN CALIDAD

si desea una BUENA lavadora, adquiera

HOOVER

40 AÑOS DE EXPERIENCIA EN BATERIAS DE COCINA

borde vuelto y reforzado LIGERA. RESISTENTE. FUNCIONAL. y cómo conserva el calor!

Otro acierto de... *Manufacturas Metálicas Madrileñas*

DELEGACION REGIONAL DE VENTA; Emilia Pardo Bazán, 7, Tel. 22 12 23 - LA CORUÑA
DELEGACIONES EN: BARCELONA-BILBAO-LAS PALMAS-MADRID-OVIEDO-SEVILLA-VALENCIA-ZARAGOZA



La expedición futbolística española fue recibida en Santiago con gran entusiasmo. Muchos aficionados, grupos de gaiteros y, naturalmente, no faltó el «foguetero» que hizo estallar en el aire las bombas de palenque.—(Foto: BLANCO)

LEBENS MASSAGE

SUAVIZA EL CUTIS SIN ESCOCER PIDALO EN SU PELUQUERIA